
平成２９年２月２２日

福崎町議会議長  難 波 靖 通  様 

民生まちづくり常任委員長  北 山 孝 彦 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報

告いたします。 

記 

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）福崎工業団地協議会要望に対する回答（案）について

（３）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   ２月２２日（水）

３．調 査 の 概 要

（１）公害防止協定に基づく協議について

〈住民生活課〉

○ (株)マンダムからの平成 29年 2月 6日付の公害防止協定に基づく協議について、資料により

説明を受けた。水性製品生産ライン移設・増設、詰替製品生産ライン充填装置更新及びチュー

ブ生産棟コンプレッサー１基の更新工事を行うとのことであり、委員会としては了承すること

とした。

○ ロックペイント(株)からの平成 29年 2月 6日付の公害防止協定に基づく協議について、資料

により説明を受けた。新原料の寒冷期間対策として原料保温庫建設工事を行うとのことであり、

委員会としては了承することとした。

民



○ 福伸電機(株)西治工場からの平成 29年 2月 9日付の公害防止協定に基づく協議について、資

料により説明を受けた。自動箱詰め搬送装置新設、自動成形機新設及び既設成形機自動化工事

を行うとのことであり、委員会としては了承することとした。

○ (株)デービー精工からの平成 29年 2月 14日付の公害防止協定に基づく協議について、資料

により説明を受けた。第２工場屋上緑化及び空気圧縮機・機械プレス変更工事を行うとのこと

であり、委員会としては了承することとした。

○ (株)安田運輸からの平成 29年 2月 15日付の公害防止協定に基づく協議について、資料によ

り説明を受けた。新築事務所棟・倉庫棟及び緑地変更工事を行うとのことであり、委員会とし

ては了承することとした。

○ (有)エフディーエムからの平成 29年 2月 1日付の公害防止協定に基づく協議について、資料

により説明を受けた。公共下水道の供用開始に伴い生活排水のみを公共下水道に接続するとの

ことであり、委員会としては了承することとした。

○ 福崎工業団地協議会からの要望書（公害防止協定基準等の見直し）に係る回答（案）につい

て、資料により説明を受けた。内容について継続して調査・研究し、次回の委員会で再度協議

することとした。

（２）福崎工業団地協議会要望に対する回答（案）について

〈まちづくり課〉

 ○ 福崎工業団地協議会要望書に対する回答（案）について、資料により説明を受けた。内容に

ついて継続して調査・研究し、次回の委員会で再度協議することとした。

（３）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

 ○ パナソニックエコソリューションズ池田電機(株)の操業開始について、資料により報告を受

けた。

 ○ (株)デービー精工及び日本通運(株)と公害防止協定覚書を締結したとの報告を受けた。

 ○ 町営住宅駅前団地の基本設計について、資料により報告を受けた。

 ○ 町営住宅田尻団地にかかる入札結果について、資料により報告を受けた。

 ○ 3 月定例議会に廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部改正、防災備蓄倉庫の設置及び管

理に関する条例の一部改正、消防団条例の一部改正、平成 28 年度一般会計補正予算及び平成

29年度一般会計予算を上程予定であるとの報告を受けた。

○ 当面の行事予定について

・消防団防火パレード 2月 26日

・通学路安全推進会議 2月 27日

・福崎町公害対策審議会 3月 2日



・福崎町交通安全対策会議総会 3月 29日

・消防団入退団式、教養訓練、分団長会議 4月 2日

〈健康福祉課〉

○ 平成 28年度国民健康保険事業の実績見込み及び平成 29年度の主な制度改正点について、資

料により報告を受けた。

○ 平成 28年度介護保険事業実績見込み及び第 6期介護保険事業計画（平成 29年度分）の主な

改正点について、資料により報告を受けた。

○ 平成 29年度町ぐるみ健診の実施案について、資料により報告を受けた。

○ 3月定例議会に、平成 28年度補正予算（一般会計・特別会計）、平成 29年度当初予算（一

般会計・特別会計）、福祉医療費助成条例の一部改正、在宅老人介護手当支給条例の一部改正

及び介護保険条例の一部改正を上程予定との報告を受けた。

○ 当面の行事予定について

・第 2回 介護保険運営協議会 2月 23日

・百歳祝い訪問（松岡章子） 3月 28日

〈地域振興課〉

 ○ (株)もちむぎ食品センター第 28期事業報告について、資料により報告を受けた。

 ○ 自律（立）のまちづくりワークショップの概要について、資料により報告を受けた。

     日   時  平成 29年 3月 4日 13時 30分～

     場   所  エルデホール

 ○ 工場立地法にかかる県からの事務移譲について、資料により報告を受けた。

 ○ 3月定例議会に、平成 28年度一般会計補正予算、平成 29年度一般会計予算を上程予定との

報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 平成 28年度工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ アケボノ企画との訴訟経過について、報告を受けた。

○ 農業委員会委員及び農地利用最適化推進委員の応募・推選状況について、報告を受けた。

○ その他

・第 4回もち麦フォーラム及び地域創生拠点整備交付金について、報告を受けた。

 ○ 3月定例議会に、平成 28年度一般会計補正予算、平成 29年度一般会計予算を上程予定との

報告を受けた。



〈まちづくり課〉

○ 平成 28年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 立地適正化計画（素案）について、資料により報告を受けた。

○ 開発事業等調整条例について、資料により報告を受けた。

○ 開発行為許可申請について、資料により報告を受けた。

○ 福崎駅前駐車場の整備方針について、資料により報告を受けた。

○ 空き家関連事業について、資料により報告を受けた。

○ 市川環境整備活動について、報告を受けた。

○ 3月定例議会に、開発事業等調整条例の制定、JR福崎駅前駐車場の設置及び管理に関する条

例の一部改正、福崎町道路線の廃止及び認定、平成 28年度補正予算及び平成 29年度予算を上

程予定であるとの報告を受けた。

〈上下水道課〉

○ 平成 28年度工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 川すそ雨水幹線整備事業について、用地買収が完了したとの報告を受けた。

○ 福田水源地浄水池の補修状況について、報告を受けた。南池補修が完了し、北池の補修に着

手したとのことである。

○ 平成 29 年 1 月末における下水道接続状況及び水質分析結果について、資料により報告を受

けた。

○ 上下水道事業審議会から、水道料金及び工業用水道料金改定について答申があったとの報告

を受けた。

○ 平成 28年度不納欠損処分について、資料により報告を受けた。

 ○ 3月定例議会に、工業用水道事業給水条例の一部改正、平成 28年度補正予算及び平成 29年

度予算を上程予定であるとの報告を受けた。


